



日本共産党議員団

小杉 一男

子どもの権利に係る条例

（仮称）子どもの権利条例から子どもの権利擁護に係る条例への名称変更により、子どもを主体として見る姿勢が弱まったのではないかと...

答 条例の内容とともに名称の検討も行うが、子どもを主体として捉える趣旨はこれまでと変わらない。

児童相談所の一時保護所

都の一時保護所での人権侵害が報じられた。児童の権利擁護について、区の考えは...

答 権利は最大限保障されるべきであり、第三者評価を実施し、適切な支援のチェックをする仕組みや、一時保護された児童が意見を表明できる仕組みの検討を進める。



自由民主党議員団

市川 しんたろう

区内事業者への経済支援対策

新型コロナウイルスの影響下で重要なのは、消費者の購買意欲の増進である。現在、各自治体で議論されているプレミアム付商品券事業の検討が必要であると考える。区の見解は...

答 現在、実施について検討しており、安全かつ簡易に、より多くの方に行き渡るような販売方法とし、特に苦しい状況にある業種への支援と併せ、区内消費の喚起を目指すことが必要であると考える。

旧第九中学校の整備・再利用

旧第九中学校付近には、桃園第二小学校、谷戸小学校...



立憲民主党・無所属議員団

河合 りな

コロナ禍の財政運営

国と都は、新型コロナ対応として大きくお金を動かしている。区の見解は...

答 持続可能、堅実な財政運営により、取り組みを進める。お困りの方に手を差し伸べ、将来的効率化と持続的成長で、新しい時代を迎えては...

子どものよりよい環境づくり

広域災害発生の場合、園庭のない保育園の一時待避...



公明党議員団

久保 りか

流用・不用額

人件費の流用件数と不用額の総額は、60件、7億2600万円...

答 不用額が多額な理由は、科目ごとの不足を防ぐよう予算計上する必要がある。例えば、人件費予算の枠組みを見直し、款別に一括して組む等、自治体判断による裁量があるならば考えてはどうか。

答 提案として受け止めたい。不用額が発生しないよう全庁で取り組む必要がある。

校舎を利用することにより良好な教育環境が確保でき、望ましいものであると考える。



自由民主党議員団

加藤 たくま

コロナショックに抗う財政フレームの策定

区は、コロナショックによる財政フレームにおける一般財源の減収額を、5年間で215億円、来年度は92億円と見込んでおり、単年度ではなく5年間で対応すべきでは...

答 一般財源の回復には複数年度を見込んでおり、中長期的な取り組みが必要である。

令和3年度予算の歳出抑制

令和3年度予算の編成スケジュールは...

答 区長査定を行う令和2年12月までに要求作業を行う。廃止・縮小・先送りすべき事業、既存事業の統合・再編・スクラップ等、区長査定に至るまでのプロセスは...

答 既存事業は、評価、見直しの結果を各部で予算要求し、企画部で再編・スクラップを確認のうえ精査をして区長査定に至る。新規・拡充事業は区長に説明し、実施時期の見直し等判断を行う。

来年度の予算編成方針は、

ご利用ください

●声の区議会だより

目の不自由な方のために、区議会だよりを朗読録音したCD・デージー版CD「声の区議会だより」を発行しています。郵送により無料で貸し出します。利用をご希望の方は、区議会事務局（電話03-3228-5585）まで。視覚障害者の方へお知らせください。

